



22 de mayo de 2025

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

### **Amy Riccardi responde a la reunión de la Junta Escolar y a los comentarios públicos sobre la Política 8040**

Sterling, VA — Amy Riccardi, candidata independiente a la Junta Escolar del Condado de Loudoun en representación del Distrito de Sterling, emitió la siguiente declaración tras asistir a un período de comentarios públicos de tres horas el martes por la noche, en relación con la Política 8040, que permite a los estudiantes utilizar instalaciones basadas en su identidad de género en lugar de su sexo biológico.

“Como exjugadora de voleibol de la División I, entrenadora juvenil y árbitro, me uno a la mayoría de los residentes del Condado de Loudoun en oponerme a la Política 8040. Existen formas en que LCPS puede crear espacios seguros y adecuados para todos nuestros estudiantes, incluidos aquellos que enfrentan problemas de identidad. Siento una enorme empatía por estos niños y sus familias, y necesitan apoyo, tanto privado como de parte de LCPS. Reconozco que este es un tema emocionalmente delicado, pero los hechos son los hechos.”

El 68% de los residentes del Condado de Loudoun —incluidos demócratas, independientes y republicanos— se oponen a que los niños participen en deportes femeninos, usen vestuarios o baños de niñas, y viceversa. Solo el 18% apoya la política actual.

Según la página web de inscripción de estudiantes de LCPS, el distrito atiende a 82,369 estudiantes. De ellos, solo el 0.1%, o 68 estudiantes, se identifican como no binarios, lo que los convierte en uno de los subgrupos más pequeños en nuestras escuelas. La Política 8040 obliga a los 82,369 estudiantes a adaptarse a este pequeño subgrupo. No exigimos adaptaciones para poblaciones estudiantiles significativamente más grandes, como los estudiantes con desventajas económicas, los aprendices del idioma inglés o aquellos con IEP o en educación especial. ¿Por qué lo hacemos aquí?

“Existen soluciones de sentido común para estos temas”, añadió Riccardi. “En los últimos años, LCPS ha gastado millones en baños de uso individual para estudiantes que se sentían incómodos usando o decidieron no usar el baño que correspondía a su sexo. LCPS puede crear oportunidades deportivas ‘no binarias’ o ‘mixtas’, si es necesario. Hay muchas otras soluciones, pero esta Junta elige librar batallas políticas en lugar de escuchar al público y resolver los problemas de manera creativa.”

La Junta Escolar debe dejar de lado las agendas políticas personales y actuar en el verdadero interés de las comunidades a las que sirven. Como servidores públicos, deben escuchar la gama completa de perspectivas comunitarias y tomar decisiones inteligentes e informadas basadas en hechos, no en ideologías. Muy pocos lo hacen.

Riccardi concluyó: “También quiero destacar una preocupación crítica a nivel local: si la Junta Escolar del Condado de Loudoun continúa haciendo cumplir la Política 8040, corre el riesgo de poner en peligro los fondos federales para nuestras siete escuelas del Título I en Sterling Park, y otras ocho escuelas del Título I en todo el Condado de Loudoun. Ese financiamiento es vital para mejorar los resultados de aprendizaje de nuestros estudiantes más vulnerables. Perderlo sería una decisión miope y perjudicial por parte de la junta.

Mi campaña está basada en liderazgo con sentido común, resultados educativos sólidos, verdadera transparencia, responsabilidad real y en priorizar políticas educativas sensatas por encima del activismo político. Insto a la Junta Escolar a revisar la Política 8040 para que se alinee con los valores de nuestra comunidad, mientras se continúa apoyando a todos los estudiantes con dignidad y respeto.”

**Nota para los editores:** Para más información o para agendar una entrevista con Amy Riccardi, comuníquese con [support@amy4sterling.com](mailto:support@amy4sterling.com) o llame al 571-206-1567.